



Congreso reconoce estrategia integral para atender y proteger a mexicanos en EU



La Comisión Permanente del Congreso de la Unión reconoció la estrategia integral del gobierno de México para atender y proteger a los mexicanos residentes en Estados Unidos, así como a los connacionales deportados en razón de las políticas antimigratorias del presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

En un punto de acuerdo aprobado en votación a mano alzada, diputados y senadores de las diversas fuerzas políticas señalaron que el país está preparado ante las eventuales deportaciones masivas con programas como el de México te abraza.

Al fundamentar el dictamen en tribuna, la senadora morenista, Beatriz Robles, sostuvo que las acciones del gobierno mexicano demuestran su compromiso con la defensa y el bienestar de los connacionales.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		30- 01-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

De igual manera, reconoció el trabajo de la Secretaría de Gobernación con la instalación de nueve centros de atención para la recepción y apoyo en los seis estados de la frontera norte.

Por parte del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el legislador Néstor Camarillo señaló que, aunque su partido está a favor de México y con los hermanos migrantes, no están de acuerdo con el gobierno, pues, según él, tardaron en abordar los problemas urgentes.

Además, dijo que las personas migrantes no son moneda de cambio política, electoral o partidista, sino seres humanos que deben ser tratados con dignidad y respeto, por lo cual, aseguró que se necesitan acciones y políticas públicas claras, para asegurar el bienestar del pueblo de México.

En representación del Partido Acción Nacional (PAN), la senadora Ivideliza Reyes reafirmó la posición de su bancada contra las acciones violatorias de los derechos humanos emprendidas por el gobierno de Estados Unidos.

Remarcó que la convocatoria a la unidad nacional debe ser genuina e integral, a fin de tomar en cuenta la voz y participación de todos.

“En Acción Nacional estamos listos para cooperar, pero exigimos hacerlo en el contexto de seriedad y verdadera voluntad por parte del gobierno federal”, destacó.

Finalmente, a nombre de Movimiento Ciudadano (MC), la legisladora Amalia García se pronunció a favor del dictamen, pues, dijo, se debe unificar a la nación y a las distintas fuerzas políticas, económicas y sociales en pro de las y los migrantes.

<https://www.milenio.com/politica/legisladores-reconocen-estrategia-para-atender-migrantes-deportados>